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ATÀ DA I, REUNIÃO ORDINARIA DO CONSELHo MUI\I-ICPAL DE SAUDE DE

MORRINHOS DO ANOS DE 2024

As 14:00 horas do dia Vinte e nove de janeiro de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se de forma

remota,pata a la Reunião Ordinána do CMS de2024. Participaram da reunião os conselheiros:

Aluísio Renato Costa Galdino, Janaina Clernentino Gonçalves Vasconcelos, Maria Erilene

Silva, Ana Raquel de Freitas, Ana Sadowa Neves Soares, Ana Thais LimaSilva, Maria Lourdes

Prado, Antônio Whalyson Liúares Aguiar, Francisco Cleiton Gomes, Francisco Rognan

Carneiro, Ana Claubia Martins Neves, Maria Ivanete da Silva e Simone Maria Farias pereira -

.._ Secretária Executiva do CMS.

A reunião foi iniciada por Alúsio Renato Costa que agradeceu a dísponibilidade de todos em

participar da reunião do Conselho e deseja a todos um2024 de rnuitas realizações e sucesso.

Dando inicio a pauta o presidente informa a necessidade de nova eleição do CMS, todas as

secretarias e associações serão notificadas e partir daí,ter uma nova indicação para conselheiros,

mas reforça que os conselheiros que estão pela primeira vez podem ser reconduzidos com

conselheiros.

Dando continuidade Dr Renato informa que em dezembro de 2024 saiu uma portaria que

credencia equipes de Ernult e o município de morriúos foi contemplado com 2 equipes e para

a implantação e necessário a apreciação do CMS. A implantação das equipes de Ernult foi
colocado em discursão e aprovado por unanirnidade.

.\,, Informa que está em processo de Íinalização aquisição de duas ambulâncias. Informa ainda que

estamos em organização para iniciar a realização de endoscopias,no municÍpio de Morriúos.
Dando continuidade Dr Renato inicia apresentação da Prograrnação Anual de Saúde de 2024,
explanando detalhadamente todas as diretrizes, Objetivos, Metas e Indicadores para Z024.Logo
em seguida a PAS 2024 e calocado em disçursão e aprovado por unanimidades.

Sem mais para o momento Dr" Renato agradeceu mais uma vez a parceria de todos os presentes

e encerrou a reunião.

Morriúos,29 de janeiro de2024

Renato Costa Galdino
do Conselho Municipal de Saúde

.,... ,,1â
,,lltr,l.;''Í:,;,:Ji.,

^-'.+iC,'l{i
l- ,:,
1.

':-rl.:r,...;í;..1r. íi:t!,r11,)ir.!-.'i !ili::..:ii.li. i",i,,ili].li;j tllí.irl:.ir.r'1'r
i t.::,r i;r..,;:; i'lil.j: i.ril.:ijll_iií\ji jil.lll (-i:.

I

l;l:,1
I

,; t'..1 i i i i j'i. r.r: 
f r.1...,,.,,1.;,.1i :,:: i i i'

r:l;',,.
t'

í



í-ã

fh$,f :l}i{-p,flg n: Fx 
'fã 

ffi
lit

trabalho s üompronrit*o

l; i: {.: li §' i';"\ i;i ;.ji i.i,i Ll S s ü § },j,,1 i_ * il- *;,t li u i*

;cl.i..! ,1,1.,',.,t!,

:..t1+.í*-1-'*'""14'"it

"ü*r.'

ATA. DA 2'REUNIÃO ORDINARIA DO CONSELHO MUMCPAL DE SAUDE DE
MORRINHOS DO ANO DN 2024

As 09:00 horas do dia Vinte e sete de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se de
forma remota, para a 2o Reunião ordinária do CMS de 2024. participaram da reunião os
conselheiros: Aluísio Renato Costa Galdino, Janaina Clementino Gonçalves Vasconcelos, Ana
Raquel de Freitas, Maria Rosangela de Sousa Rocha, Maria Edzeuda de Freitas, Ana Thais
Lima Prado, Maria Lourdes Prado, Ana Edith Rocha, Francisco Cleiton Gomes, Ana Claubia
llartins I'Ieto, Francisco R.onan Cameiro, L{aria I',,anste da Siha, Fransisco Andró Lira,
Rogelio Santos (Secretirio de Administração e Finanças) Suyane Oliveira (contadora), Naftali
Nere Gomes (Presidente da Câmara de Vereadores) e Simone Maria Farias pereira - Secretária
Executiva do CMS.

A reunião foi iniciada o presidente da Cârnara Municipal Naftali Nere Gomes agradecendo a
presença de todos e explanando sobre a importância desse momento. Em seguida passou a
Palavra pra Contadora do Município Sra. Suyane oliveira que apresentou a toda a parte
tlnanceira e orçamentária reiativa ao 3o quacÍrimestre dez02s.
Dando continuidade Dr. Aluísio Renato costa:apresentou as ações e serviços prestados,
iniciando com os dados relativos aos cadastros, resumo produção por categorias profissional e
quais foram os prcrblemas/ eondigõçs a'r,aliadas ncr perÍodo, No que diz rçspçito a .saúde Buçal
foi apresentado o quadro de cirurgiões dentistas todos os procedimentos realizados no
quadrirnestre' Ao abordar as açQes, de vigilância epidemiológca, foram apresentados os
registros de agravos notiÍícados no SINAN, o que chamou atenção ao aumento significativo
número de tentativas de suicídios. Expos também sobre os indicadores do sistema de Nascidos
vivos -SINASC, no qual podemos visualizar, que ,praticamenÍe a totalidade das gestantes
realizam pelo menos 7 consultas de pré-natal, observa-se também o aumento do núrnero de
partos no Fiospitai Municipai. i'[o que ciiz respeito ao Sistema <ie informação cie Mortaiiciacie -
SII'{ ressalta a baixa taxa de morialidade infrntil do murucípio. Em relaçãc ao financeiro Renato
apresentou as despesas e receitas, o que chama atenção o valo gasto com pessoal. Dando
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continuidade o relatório quadrimestral foi posto em votação e sem mais foi colocado em

votação, sendo aprovado por unanimidade.

Em seguido foi deu-se inicio a apresentação do Relatório Anual de Gestão de 2023, o mesmo

expões: Identificação do município, Dados demográficos e de morbimortalidade, Dados da

produção dos serviços, Rede Íisica Prestadora de Serviços ao SUS, Profissionais de saúde,

Prograrnação Anual de Saúde, Resultados de indicadores da Pactuação Interfererativa,

Execução orçarnentária/financeira e as Recomendações para o exercício anteriores. Em seguida

o Relatório Anual de Gestão de 2023 foi posto em votação e aprovado por unanimidade.

Sem mais para o momento O presidente da Câmara agradeceu mais uma vez apaÍceria de todos

os presentes e enceÍTou a reunião.

Morrinhos 27 de fevereiro de2024.

Renato Costa Galdino
do ConselhoMunicipal de Saúde
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ATA DA 3'REUNIAO ORDINARIA DO CONSELHO MUMCPAL DE SAUDE DE

MORRII{HOS DO ANOS DB,2O24
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As 9:00 horas do dia Vinte e oito de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se de forma

remota, paraa3o Reunião Ordinária do CMS de2022. Participaram da reunião os conselheiros:

Aluísio Renato Costa Galdino, Janaina Clernentino Gonçalves Vasconcelos, Ana Claubia

Martins Neves, Ana Raquel de Freitas, Ana Sadowa Neves Soares, Ana Thais Lima, ana Edith

Rocha, MariaErilene Silva, Francisco Cleiton Gomes, Maria Ivanete da Silva, Francisco André
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A reunião foi iniciada por Aluísio Renato Costa que agradeceu a disponibilidade de todos em

participar da reunião do Conselho e em soguida inicia com a primeira pauta da reunião que e a

apresentação do Plano de Ação de Vigilância e Controle das Arboviroses para o ano de2024.

Dando parabens a equipe de agente de endemias pelo excelente trabalho que vem sendo

desempenhado nas busca por vetores que possam causar as arboviroses. Em seguida explica os

objetivos do plano, relata que no município tem 6.019 imóveis, que são visitados no minimo 6

vezes ao ano e 4 pontos estrategicos que são inspecionados quinzenaimente. Em relação

epidemiologia verificamos grande alteração no número de casos noüficados ao longo dos anos,

visto que todos casos suspeitos deve ser'notificado,"investigado e realizados o exame. 8m2023

foram 45 notificados e desses I 0 confirmados, apresentando incidência de 197 ,77 e zeÍo óbitos.

Salientando que em relação a2022 o numero de casos praticamente se manteve.

Em seguida Dr. Renato descreve,§obre: as ações de controle vetoria| e insumos estratégicos;

ações de atenção ao paciente; ações de comunicação, mobilização e publicidade; ações da

gestão. Dando continuidade apresenta o cronograma de execução das atividades previstapaÍa

o ano de2024 e os fluxos de notificâção e assistência aos p4cientes suspeitos e confirmados de

arboviroses. Ao final da apresentação o plano é colocado em discussão e ao final aprovado por

unanimidade.
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ATA DA 4'RET]NIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICPAL I}E SAUDE DE

MORRINHOS DO ANO DE2A24

Às nove horas do trinta de maio de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se de forma rernota, para
a 4" Reunião ordinária do CMS e AudiênciaPública Virtual concernente a prestaÇão de Contas
de Gestão Fiscal . A pauta central da reunião foi a apreciar o lo Relatório euadrirnestral de
2024' Participaram da reunião os conselheiros: Aluísio Renato Costa Galdino, Janaina
Clernentino Gonçalves vasconcelos, Maria Erilene da Silva, Ana Raquel Freitas, Ana Sadowa
Neves Soares, Ana Thais Lima Prado, Ana Edith Rocha, Francisco Cleiton Gomes , Ana
Patricia Ribeiro carvalho, Francisco André Lira, , Francisco Ronan Cameiro, Rogélio Santos
(Secretário de Adrninistração e Finanças) Suyane Oliveira (contadora), Nei Barbosa ( Ouvidor
Iuíiinicipal), l'laftali Nere Gomes (Presidente da Câmara,ie Vereadores) e Simone l,Íaria Farias
Pereira - Secretaria Executiva do CMS.

A reunião foi iniciada porPresidente da Câmara Municipal que agradeceu a disponibilidade de
todos ern participar da reunião. Em Seguida Suyane oliveira inicia a apresentação das despesas
e receitas do rnunicípio. Apresentando que as receitas estão maiores que as despesas mostrando
que está tendo um equilíbrio financeiro no Município.

Em Seguida Renato Galdino iniciou a apresentação do 1o Relatório euadrimestral do ano de
2024, mostrando os dados de cadastros da atenção primária ressaltando que já está praticamente
eqüvalente ao estimado pelo IBGE: seguindo corn o resumo da produção por categonas
profissional e quais foram os problemas/ condições avaliadas no período. o que se sobressai o
númerc de atendimentcs em geral e o númerc de ,,,isitas dcmiciliai demcstrando a qualidade
na assistência prestada a nossapopulação, outro ponto irnportante é o número de procedimentos
realizados, mostrando que a maioria dos problemas são sanadas na atenção primária,
diminuindo a necessidade de procurar a Atenção secundária.

No que diz respeito a saúde Bucal foi apresentado o quadro de cirurgtões dentistas todos os
procedimentos realizados no quadrimestre, e nesse quadrirnestre teve um aumento significativo
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contar que no município encontra-se a canetado odontosesc que vem contribuindo em
muito para sanar os problemas de Saúde Bucal.

Ao abordar as ações de vigilância epidemiológica apresentou ainda os registros de agravos
notificados no SINAN, o que chama atenção ao nunero notificações de violência interpessoal
e/ou autoprovocadas, na sua maioria tenktivas de suicídio. E o número de notificações de
arboviroses que todas estão negativas, o que enaltece o trabalho das equipes de Endemias.
Expos tambem sobre os indicadores de do sistema de Nascidos vivos -SINASC o que chama
atenção é número de cesárias realizadas o que vai contra o que é preconizado e o número de
Nascidos vivo no município que vem aumentando, o que tende a aurnento, visto que a gestão
está adquirindo equipamentos para dá mais quaridade de acompaúamento do parto Normal.
sistema de Informação de Mortalidade -sIM tivemos uma média de I0 óbitos mensal e neúum
óbito matemo ou infantii.

Foi apresentado a cobertura vacinal, salientado que das 6 vacinas, todas estamos com cobertura
maior que o preconizado, demostrando o quanto vem se melhorando na imunização de nossas
criancas.

Renato apresentou ainda as ações do'Prograrna saúde na Escola e'a cobertura alcançada no
acompanhamento do Bolsa Farnília.

Após essa abordagem, Dr Renato apreienta o finanóeiro mostrando que o rnunicípio aplicou de
recursos próprio 26,320/o, onde o recomendado mínimo é rs%.Grande maior dos custos foi
com pessoal e aquisição de material de consumo. salientamos que menos de ll3 do que e
necessário para custear as ações de saúde do Município vem de recursos federais, mostrando

Dando continuidade o relatório quadrimestral foi em discussão e colocado em votação,sendo
aprovado por unanimidade.

como outro ponto de Pauta, Dr. Renato tratou sobre uma lei complementar onde se permite
utilizar os saldos relnanescentes das emendas parlamentares relativos aos anos anteriores a
2022' que seriam utilizados para aquisição de material permanente para equipar as unidades
Básicas de saúde' CAPS e/ou Hospital Municipal. Em seguida a resolução foi colocada em
discussão e colocados em votação, sendo aprovada por unanimidade.
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mais para o momento Dr. Renato ag1adecou mais uma vez a parceria de todos os. pÍesentes

e enceÍTou a reunião.

Morrinhos 28 demaio deZA24

&
aiuisio R.enato Costa Gai<iino

do Conselho MuniciPal de Saúde
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